

## Félicitations d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Asghar Farhadi

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite chaleureusement Asghar Farhadi, Memento Films, Arte et toute l'équipe du film "Le client" pour l'Oscar du meilleur film en langue étrangère qui leur a été décerné.

Après les prix d'interprétation masculine pour Shahab Hosseini et du scénario pour Asghar Farhadi reçus à Cannes, cette nouvelle distinction récompense un film magnifique de force et de nuances et un cinéaste iranien qui refuse l'enfermement dans les frontières qui lui seraient opposées.

La France se félicite d'avoir participé, notamment à travers le soutien du Centre national du cinéma et de l'image animée à cette coproduction, qui témoigne de la contribution décisive de notre pays à la diversité du cinéma dans le monde.

La ministre adresse également ses félicitations à l'ensemble des nommés qui ont magnifiquement représenté le cinéma français aux Oscars.

### Contact

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse  
01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)